

Radio Transparence

Cagnotte toujours en ligne pour changer le pylône du Prat d'Albis

La radio associative ariégeoise a, depuis le mardi 20 juillet, entrepris des travaux pour changer le pylône de l'antenne principale positionnée au Prat d'Albis, au-dessus de Foix, et qui montrait des signes de faiblesse. Un pylône récupéré il y a plus de 5 ans par la radio, afin de placer leur antenne principale sur ce «site génial», selon les responsables de la radio, qui a la hauteur parfaite pour couvrir tout le territoire, avec le renfort de deux autres antennes installées à Ax-les-Thermes et la Bastide de Serou. Mais la situation est urgente pour la radio indépendante : en raison de la situation critique du pylône qui se dégrade de jour en jour, les travaux ont débuté malgré le manque de financement et un «sur-

coût» imprévu, le chantier total s'élevant à 30 000 euros au lieu des 22 000 euros prévus. Malgré la moitié du budget pris en charge par les subventions, il en reste une partie conséquente : «un coup de collier est nécessaire», déclare Hugues Schamberger coordinateur d'antenne et journaliste.

L'équipe radio, compte sur la solidarité des plus fidèles, mais aussi sur celle des professionnels ou encore des auditeurs occasionnels : une cagnotte de 10 000 euros a ainsi été mise en place sur le site leetchi.com (www.leetchi.com/d/radio-transparence-mission-pylone), avec diverses contreparties. N'hésitez pas à y contribuer à votre tour !

R. D.